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Anwesend: Fabi, Alex D., Matze, Nika, Janik, Domenic, Crimpy

Protokoll: Nika

Beginn: 13.11 Uhr

Ende: . Uhr

Tagesordnungspunkte:
1 Protokoll der letzten Sitzung
2 Posteingang der vergangenen Woche
3 Berichte

3.1 stuvus-Sitzung
3.2 StuPa

4 Anträge bei Stuvus
5 Eilantrag Stapelausgabefach inkl. Hefteinheit
6 Neue Tastatur für Sitzungsprotokolle
7 Master-ESE
8 Termine

zu TOP 1 Protokoll der letzten Sitzung

zu TOP 2 Posteingang der vergangenen Woche

zu TOP 3 Berichte
zu TOP 3.1 stuvus-Sitzung

War am Donnerstag relativ uninterresant. Lediglich ein Leitfaden für Bezuschussung studentischer Gruppen wurde
verabschiedet. Dieser ist allerdings recht allgemein gehalten, und schränkt Missbrauch ein.

zu TOP 3.2 StuPa

Landesweites Semesterticket: Aktueller Verhandlungsstand ist dabei, dass ein vollsolidarisches landesweites 1-
Komponenten-Modell verfolgt wurde mit einem landesweiten (einheitlichen) Anteil von 101e sowie einem regio-
nalen (varrierenden) Anteil von 205,95e im VVS; d.h. zur Abstimmung stehen würde (wobei eine Studierenden-
schaft nur als Ganzes mitmachen oder außenvor bleiben kann), dass jeder Studierende verpflichtend 306,95e pro
Semester für eine 24/7-Nutzung des regionalen und landesweiten ÖPNV zahlen würde; bisher sind bei Zügen nur
Regionalzüge (RE/IRE/IR) und keine Zusatzleistungen wie Mitnahme-Regelungen o.ä. vorgesehen.
Status quo in Stuttgart ist ein 2-Komponenten-Modell, bestehend aus einem verpflichtenden Solidarbeitrag von
45e (inkl. Feierabendregelung) sowie ein optionales Semesterticket für 199e (24/7-Nutzung). Aus Statistiken
geht allerdings hervor, dass über 80% der Studierenden der Uni Stuttgart sowie über 60% der Studierenden im
VVS das optionale Ticket kaufen.
Aktueller Stand der Meinungsfindung bei stuvus: das Modell ist so nicht Mehrheitsfähig, da das für unsere Studen-
ten zwangsweise deutlich teurer würde, insbesondere für die 20%, die das aktuelle Optionale Ticket nicht kaufen
(z.B. Studenten, die in Vaihingen im Wohnheim wohnen). Auch für andere Studierendenvertretungen scheint das
Modell nicht akzeptabel zu sein. Voraussichtlich wird das landesweite Ticket also eher scheitern.

zu TOP 4 Anträge bei Stuvus
Finanzanträge für Beamer und Drucker (siehe letzte Sitzung) sind dort eingegangen, bisher gibt es aber leider
keine finale Rückmeldung. Beamer scheint genehmigungsfähig zu sein, für den Drucker wird aktuell geprüft, ob

tmp.O8kfXmGRST.tex
Nika
7. März 2016 1



L
Fachgruppe Studierende der

Elektrotechnik und Informationstechnik

der Universität Stuttgart

Protokoll der Fachgruppenssitzung
am 07.03.2016

ein Drucker aus dem Rahmenvertrag mit Konica Minolta finanziell sinnvoller ist. Problem: Sache ist zeitkritisch,
da nächsten Dienstag Kassenschluss ist und bis dahin die Rechnungen bei stuvus eingegangen sein müssen.
Die Sitzung kritisiert die zu starke Einmischung des Finanzreferenten trotz Okay seitens der stuvus-IT.
Nachtrag: Es kam um 14:01 Uhr eine Mail, dass unser Beamer genehmigt wird und beim Drucker der Antrag
um die Hefteinheit gekürzt wurde. Wir beantragen die Hefteinheit direkt nochmal separat als Eilantrag, damit der
Antrag noch ins aktuelle Haushaltsjahr fllt. Abstimmung über Aufnahme des Antrags als Eilantrag ins Protokoll:
Einstimmig dafür, keine Enthaltungen und Gegenstimmen.

zu TOP 5 Eilantrag Stapelausgabefach inkl. Hefteinheit
Wir beantragen ein Stapelausgabefach inkl. Hefteinheit für den neuen Drucker. Kostenrahmen 600 Euro. Begrün-
dung: In den vergangenen Semestern hatten wir jedes Mal Probleme mit dem Drucken unserer Ersti-Ifes im Nili
(Toner leer und kam ewig nicht, Papierstau den nur Techniker beseitigen kann,...) und wir das selber bei uns im
Notfall wenigstens mit Heftung in der oberen Ecke können wollen.
Abstimmung: 6 dafür, 1 Enthaltung, 0 Gegenstimmen

zu TOP 6 Neue Tastatur für Sitzungsprotokolle
Die Tastatur gibt den Geist auf und Protokolle schreiben macht keinen Spaß mehr. Neue Anschaffung einer Funk-
tastatur? Oder wieder normale USB-Tastatur? Anforderungen: Sollte ein bisschen robuster sein (Siff- und Suff-
proof).
Als Überbrückung wird eine vorhandene USB-Tastatur mit verlängertem Kabel verwendet. Sollte das nicht so gut
funktionieren, wird erneut über eine Funktastatur nachgedacht.

zu TOP 7 Master-ESE
Vortrag: Matze erklärt sich bereit, ein zweiter Vortragender wird gesucht.
Einkaufen: Ecki erklät sich bereit, wenn er eine Einkaufsliste bekommt.
Einkaufsliste: t.b.d.
Grillen: t.b.d.
Grillantrag/Raumantrag für Grillen: Alex D. kümmert sich
Master-Ifes: Matze druckt. Ifes sind überarbeitet und liegen zur Korrektur im Büro.

zu TOP 8 Termine
• 21. März, 13:05 Uhr: nächste Fachschaftssitzung 21. März, 13:05 Uhr: nächste Fachschaftssitzung
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